

Casi dos millones de cubanos han completado esquema de vacunación anticovid

Image not found or type unknown

La Habana, 14 jul (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba informó que 1.894.508 personas han completado el esquema de inmunización de las tres dosis correspondientes de vacunas producidas en el país caribeño para combatir la Covid-19.

Según las autoridades, hasta el pasado 11 de julio, en el país fueron aplicadas 7.507.406 de dosis de las vacunas. Estos datos incluyen diversas modalidades como “los ensayos clínicos, los estudios de intervención y la intervención sanitaria”, informó el Ministerio de Salud Pública en La Habana.

"Hasta la fecha, 3 047 144 personas han recibido al menos una dosis de uno de los candidatos vacunales cubanos. De ellas ya tienen segunda dosis 2 565 754 personas y tercera dosis 1 894 508 personas", refiere la nota informativa del ente.

Como parte de este proceso iniciado en mayo pasado con la aplicación de las vacunas Abdala y Soberana 02, precisaron que en la intervención sanitaria se administraron 6.911.129 dosis.

Cuba ha llevado a cabo ensayos clínicos con las vacunas Soberana 02, Abdala y Soberana Plus, esta última aplicada a pacientes convalecientes, desde marzo pasado, en las provincias de La Habana, Santiago de Cuba, Granma y Guantánamo. Durante esa primera fase fueron aplicadas 149.364 dosis.

La vacuna cubana Abdala es la primera producida en Latinoamérica y ha mostrado un 92,28 por ciento de eficacia en la aplicación de sus tres dosis. Por su parte, Soberana 02 ha mostrado un 65.6 por ciento de eficacia sobre la Covid-19, y más del 90 por ciento .

A las tres vacunas ya en curso en Cuba se suman Mambisa y Soberana 01, para un total de cinco fármacos producidos en la isla caribeña.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/263794-casi-dos-millones-de-cubanos-han-completado-esquema-de-vacunacion-anticovid>



Radio Habana Cuba